

## Cristiani dice no busca confrontación con Ortega

El Presidente Cristiani dijo ayer que su gobierno no estaba buscando ninguna confrontación diplomática con Nicaragua al denunciar su ayuda al FMLN ante la ONU y OEA y romper relaciones.

"Nosotros somos los agredidos y ya no podemos seguir tolerando tanta intromisión", expresó el gobernante al razonar las medidas adoptadas que incluyen la petición a sus colegas del área para que cambien la sede de

la próxima cumbre a realizarse en diciembre en Managua, según se estableció en Tela, Honduras.

Cristiani dijo que quien está buscando eludir problemas internos y lanzando una "cortina de humo" es Ortega, por el temor que le tiene a la señora Violeta Chamorro.

Cristiani ofreció con el Alto Mando una conferencia informativa en el Círculo Militar para presentar armas sofisticadas, cohetes Sam 7 soviético y un

"red eye" (ojo rojo), norteamericano, un cañón sin retroceso, otros pertrechos que, según dijo, venían en una avioneta Cessna, bimotor, que se estrelló en el cantón Piedra Pacha, jurisdicción de El Tránsito, Usulután, donde murieron tres tripulantes y un cuarto, que se suicidó, según la versión oficial.

Cristiani dijo asimismo que otra avioneta había aterrizado en el área de Zacatecoluca y según el plan de vuelo que se encontró en El Tránsito, coinci-

de con el área donde debía aterrizar la que se estrelló.

La segunda avioneta no pudo despegar al regreso y por eso la quemaron, luego que sacaron las cajas que contenía, informó el Presidente salvadoreño.

Al justificar la ruptura de relaciones, Cristiani manifestó que Ortega "actuaba cínicamente al asistir a las reuniones Cumbres y hablar de paz mientras enviaba ayuda militar al FMLN como el furgón que detuvo la

Fuerza Armada de Honduras que procedía de Nicaragua destinado a El Salvador".

Por otro lado, dijo, que aquí no ha habido insurrección en ningún momento y que si el FMLN hizo alarde de armamento durante la agresión, se escudó en la población civil.

Rechazó de nuevo su oferta de cese al fuego "pues se trata de una nueva artimaña, una patraña, una trampa en la que no vamos a caer. Su propuesta la hacen hoy que han

sido sacados de las ciudades, la Fuerza Armada los ha derrotado y lo que pretenden es ganar espacio para reagruparse "aseguró Cristiani".

En otra parte de su discurso rechazó las pretensiones del FMLN de exigir territorialidad. "Ellos no tienen ningún territorio y el pueblo tiene una Fuerza Armada que está capacitada profesionalmente para repeler cualquier nuevo ataque", expresó el Presidente.

## Iglesia insiste en la mediación para buscar paz

"La iglesia insiste en la mediación para buscar una puerta a la solución de la crisis actual", dijo Monseñor Gregorio Rosa Chávez al revelar que en los días anteriores han estado buscando contactos con el gobierno y el FMLN a fin de encontrar un camino. "Y creo que la puerta no está cerrada", agregó.

El pastor manifestó que él no creía tanto en las declaraciones públicas, al hacerle ver que el Presidente Cristiani rechazaba públicamente las propuestas del FMLN y éste amenazaba con nuevas ofensivas. "Con las gestiones privadas siempre se puede lograr algo," dijo Rosa Chávez.

Opinó que actualmente existe una incertidumbre "porque la aparente calma podría ser sólo una pausa antes de nuevas jornadas de inhumano sufrimiento. Es también, dijo, una hora de incerti-



dumbre porque ya comenzaron los señalamientos y las acusaciones precipitadas que pueden culminar en flagrantes injusticias.

En otra parte, se solidarizó con el Canal 12 por haber suspendido temporalmente las emisiones de sus noticieros hasta que el gobierno permiti-

ta que los medios de comunicación informen al pueblo en forma objetiva.

También nosotros los pastores, de la Arquidiócesis, hemos sentido cómo se ha tratado de impedir que llegue a todo el pueblo nuestra palabra iluminadora y reconfortante."

## Plan Mercados móviles pone en marcha el MAG

Un Plan de Mercados Móviles que abastece a la población de productos básicos ha puesto en marcha el Ministerio de Agricultura y Ganadería.

Así lo informó el Vice-ministro de Desarrollo Rural y Extensión Agropecuaria Dr. Jorge Martínez

Menéndez; la distribución se ha iniciado en las zonas más afectadas por los ataques indiscriminados del FMLN, los cuales han dejado miles de familias en la miseria

Este plan, agregó, está distribuyendo frijoles, arroz, leche en polvo y azúcar

a los precios ya establecidos por el Instituto Regulador de Abastecimientos IRA.

Informó también que el MAG y la Alcaldía Municipal de San Salvador están trabajando en forma conjunta y coordinada para evitar la escasez de productos y sobre todo controlar el alza y especulación de precios.

Por otra parte el Dr. Martínez Menéndez, informó que con el objeto de favorecer a los empleados del MAG, se ha creado un Comité de Ayuda para las familias afectadas por la violencia reciente pasada.

Para finalizar, dijo el mencionado funcionario, que las oficinas del Ministerio de Agricultura y Ganadería, ya están funcionando en forma normal, por lo tanto la ciudadanía puede seguir solicitando los servicios necesarios en cualquier Agencia del país o en la sede en San Salvador.

## Aparece muerta joven del INAM en Zacamil

Una víctima del toque de queda apareció hoy en la Calle Principal de la Colonia Zacamil presentando impactos de bala en diferentes partes del cuerpo.

La joven fue identificada como Sandra Nelly Calderón, de 21 años de edad, estudiante del Instituto Nacional Alberto Masferrer, de Zacamil, INAM, quien salió ayer tarde de su casa y no regresó por la noche. Sus familiares residentes en el Edificio 65 de la citada colonia, imaginaron que se había que-

dado donde una amiga, pero hoy apareció acribillada a tiros, presumiéndose que por no portar reloj le sorprendió la noche.

El cadáver fue reconocido por su hermano Jaime quien manifestó que Sandra Nelly era una persona que no se metía en nada. "Es la hija de la niña Adela" expresó otra señora que identificó a la occisa como hija de la señora Adela Margarita Salamanca.

El hecho fue lamentado por los vecinos de Zacamil.